
Antrag aus dem Kinder- und Jugendforum: 

Größere Sportplätze

Antrag:

Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert, frei zugängliche Sportplätze zu schaffen 
oder so zu gestalten, dass dort verschiedene Sportarten betrieben werden können. 
Zusätzlich sollen die Sportplätze größer angelegt werden als bisher.

Begründung:

Die Anträge sowohl auf Sportplätze für mehrere Sportarten als auch für größere Sportplätze
wurde beim Kinder- und Jugendforum am 25.10.2022 gestellt und angenommen. Der 
Wunsch wurde damit begründet, dass es zu wenig frei zugängliche Sportplätze gibt und es 
häufig zu Konflikten um die Nutzung kommt. Zum Beispiel wollen oft mehrere Gruppen 
Fußball spielen, aber es gibt nur einen frei zugänglichen Platz in der Messestadt. 

AntragsstellerInnen: Die Kinder- und Jugendbeauftragten Eva Blomberg (SPD), Frank Eßmann
(CSU), Elise Pouvreau (Bündnis 90/Die Grünen) 


